



Tabagisme passif

Rubrique : actualités - Date : lundi 3 mai 2004

« Tabagisme passif : mythe ou réalité ? » interroge Femme Actuelle qui répond que « rester quelques heures dans une atmosphère enfumée équivaut à fumer une à deux cigarettes », que l'on détecte « deux à trois fois plus de cancers du poumon chez les femmes de fumeurs que chez les femmes de non fumeurs » et qu'elles ont 30% de plus de risque de développer une maladie cardiovasculaire. Enfin, d'après l'hebdo, un enfant dont les deux parents fument un paquet par jour à la maison court deux fois plus de risques de déclarer un cancer du poumon . D'où cette conclusion : « n'en déplaise aux fumeurs les antitabac sont dans leur bon droit. Car le tabagisme passif est une réalité ».